

Seremi de Desarrollo Social entrega aprobación técnica para proyecto de construcción de Consultorio en Pelluhue

La obra esperada por la comunidad desde el terremoto del 27F recibió el RS desde la Seremi de Desarrollo Social para ser financiado en aprobación por el CORE.

Pelluhue. Durante la celebración de la cuenta pública de la municipalidad de Pelluhue, la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra Morales, se reunió con la alcaldesa María Luz Reyes Orellana; acompañadas por el Delegado Presidencial Provincial, Claudio Merino Neira; para entregar el anuncio de la evaluación técnica con Recomendación Satisfactoria (RS) del proyecto de Reposición de Consultorio General Rural Curanipe, ampliamente esperado por la comunidad.

El proyecto valuado en \$10.155 millones tendrá una magnitud de 1.798 m², incluyendo su construcción y la implementación de equipamientos propios para su correcto funcionamiento. Estos consideran 9 box multipropósito, 2 box ginecológicos y 2 box den-

tales.

El anuncio fue ovacionado por las y los asistentes a la cuenta pública municipal, donde la alcaldesa Reyes expresó “tenemos Cesfam para Pelluhue”, agradeciendo la gestión de la Seremi de Desarrollo Social junto con el Gobierno Regional, que beneficiará a 7.367 personas de manera directa.

La Seremi Sandra Lastra, señaló que “hemos venido a entregarle una muy buena noticia a la alcaldesa y a la comunidad de Pelluhue”, agregando que este proyecto viene desde el tsunami del año 2010 y que “afortunadamente, luego de una serie de inconvenientes que ha tenido durante todo este proceso de licitación, aumento de costos, y todo lo que significa también los procesos que sufren los proyectos de inversión

pública, hemos tenido por fin, esta recomendación favorable”.

El Delegado Presidencial de Cauquenes, Claudio Merino, a su vez agregó que “un compromiso del Presidente Gabriel Boric, él, cuando nos visitó en verano, dijo que este proyecto tenía que ser priorizado, por lo tanto, hoy estamos cumpliendo un compromiso de nuestro presidente.”

Además, destacó el delegado provincial, que “después de largos 14 años este proyecto obtiene el RS”, logrando así “elevar la calidad de vida de las ciudadanas y ciudadanos de la hermosa comuna de Pelluhue”. Finalmente, la Gobernadora Regional, Cristina Castro, se sumó al anuncio y dijo que “hoy día me llamó nuestra Seremi de Desarrollo Social Sandra Lastra para informarme que el



proyecto de reconstrucción del Cesfam está recomendado favorablemente y eso implica que ahora lo podemos volver a poner en tabla para solicitar los recursos para la reconstrucción. Mi compromiso es seguir apoyando a la comuna y espero en el mes de mayo poder poner en table y priorizar los recursos para el Cesfam”.

Este hito se enmarca como

un paso importante para los habitantes de Pelluhue y para el gobierno de Chile en su conjunto, donde la institución formuladora del proyecto fue el Servicio de Salud Región del Maule, y que ahora buscará el financiamiento del Gobierno Regional del Maule, para iniciar las obras que estiman una duración de 26 meses, una vez licitado el proyecto.